

Le projet Med Educ a été officiellement lancé

Le CPIE U Marinu et ses partenaires ont procédé au lancement de ce projet visant à sensibiliser les plus jeunes au développement durable et financé par le programme européen Erasmus +

Le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement U Marinu, Bastia-Golo-Méditerranée, accueillait dernièrement ses partenaires du projet Med Educ*. Un projet financé dans le cadre du programme Erasmus + de l'Union européenne.

Le CPIE insulaire est le chef de file de ce projet ambitieux et le lancement officiel a été effectué à Bastia. Jean-Valère Geronimi, le président de ce centre permanent d'initiatives pour l'environnement, expliquait volontiers l'importance de ces recherches : "Sur cette mer Méditerranée qui nous intéresse tous, avec notre projet Erasmus +, nous essayons de faire un travail qui associe les chercheurs, nous étions à Stella Mare également, pour réunir des informations, se les approprier et créer ensemble des outils qui s'adresseront aux enseignants ou bien aux éducateurs. Parce que chez les enseignants, dans leurs programmes respectifs, la Méditerranée n'est pas toujours



Les partenaires européens du Centre permanent d'initiatives pour l'environnement U Marinu, Bastia-Golo-Méditerranée, étaient présents à Bastia pour mettre sur les rails ce Med Educ.

/ PHOTO JONATHAN MARI

abordée de la même façon. Chez les éducateurs, cela nous permet dans des démarches de transdisciplinarité, ce que nous faisons sur un bateau à quai, d'avoir, dans deux ans, des outils performants qui seront transférables d'une région à l'autre

et qui s'adresseront aux élèves."

"Notre travail, c'est de communiquer, de prendre l'information où elle se trouve, et après nous travaillons afin de pouvoir le transmettre pédagogiquement", poursuit Jean-Valère Geronimi.

Ce travail en commun renforcera le développement d'une communauté éducative méditerranéenne avec Med Educ.

Il favorisera les solidarités à l'échelle de la Méditerranée pour sensibiliser les plus jeunes au développement durable. Pour réussir, il faut disposer de méthodes et contenus pédagogiques qui favoriseront la compréhension globale des enjeux environnementaux méditerranéens. C'est bien la finalité de ce projet.

J. C.

* Le CDE Petra patrimonio de Marseille, le collège de la Madalena (Sardaigne), l'Helienic center of marine research (Grèce), le Consell insular de Mallorca (Espagne), l'établissement scolaire de Pucisca (Croatie), et le Med.D.R.O. Scarl (Sicile).